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El 26 y 27 de octubre
son días decisivos, y eso bien
se nota con la notoria presen-
cia de «palomas» publicita-
rias repartidas por toda la
comuna. En Los Copihues, la
Plaza Sindempart está llena
de avisos que incomodan a
algunos vecinos que no valo-
ran el proceso eleccionario o
la denominada fiesta de la
democracia.

ROSETTA PARIS

La aspirante a indepen-
diente Rosetta Paris dice te-
ner la película bien clara.
Pone su enfoque en los turis-
tas y todo el jugo que a ese
concepto se le puede sacar.

«Mi forma de trabajar es
salir a terreno, eso es lo que
me gusta, obviamente igual
tener presencia en las redes
sociales, pero la utilizo sin
violencia», dice la única mu-
jer aspirante a alcalde en Co-
quimbo. La candidata trata de
no enfrentarse ni hacer ma-
los comentarios contra el ac-
tual alcalde. Sin embargo
menciona que hay mucho
que mejorar en la ciudad.

«Hay que apalancar los
recursos para Coquimbo y
desarrollar esa industria sin
chimenea que se llama turis-
mo. Sin embargo, no va a su-
ceder sin seguridad, por eso
hay ponerse manos a la obra,
haciéndolo con la mayor tec-
nología que esté a nuestro
alcance», cuenta la ex con-
cejala, educadora de párvulo
y ex directora de la Escuela
Peñuelas.

Rosetta dice hoy la ciu-
dadanía está al tanto de los
gastos que hace el munici-
pio, por lo que promete probi-
dad, basándose en una cam-
paña austera, lejos de la dan-
za de millones

«He trabajado con mi fa-

Definiciones de campaña y opiniones de contingencia

La carrera por
el sillón edilicio
porteño está al
rojo vivo. Todos
redoblan esfuerzos
para captar el
apoyo ciudadano.

Rosetta Paris Guido Hernández  Ali Manouchehri

milia y un grupo de amigos
que me apoya, eso significa
que los gastos son mínimos
en la campaña. Por ejemplo,
todas las palomas que he
puesto en las casas las ha
fabricado mi marido, y en
conjunto con mis hijos, las
armamos y colocamos», co-
mentó Rosetta.

 ¿Está de acuerdo con
la condonación al CAE?

«Totalmente, yo tengo
una hija que estudió con el
CAE, pero tiene que ser or-
denado, ya que el endeuda-
miento que tiene un estudian-
te es casi como tener una
casa, imagínate, si tienes en-
deudamiento como vas a te-
ner una propiedad, hay una
cantidad de jóvenes que han
estudiado con el CAE y no
tienen una profesión, muchas
veces gana más alguien que
saca 4to medio y trabaja en
la municipalidad, que un pro-
fesional en el que se ha sa-
cado la mugre la familia»

GUIDO HERNÁNDEZ

Por otra parte, el actual
concejal candidato Guido
Hernández (PDG) no se que-

da atrás, dice estar com-
prometido con la gente, y
por eso va a las ferias y le
mete duro «al puerta a puer-
ta». Promete enfrentar las
problemáticas que afligen a
un sector de la ciudadanía
donde no ha llegado el equi-
po del actual jefe comunal,
acusa.

 «Estoy recogiendo las
quejas de todos los vecinos,
pero en especial estoy ha-
ciendo un llamado fuerte a
los sectores de Tierras Blan-
cas y Tongoy, ya que están
muy abandonados por la ad-
ministración, y son dos sec-
tores que próximamente se-
rán comunas si es que me
convierto en alcalde de Co-
quimbo», dice Guido.

Hernández reconoce
que las plataformas digitales
están adquiriendo un prota-
gonismo creciente en su
campaña. «Lo complejo es
competir contra la maquina-
ria municipal, podemos ver
como muchas de las perso-
nas que trabajan con el al-
calde para su reelección son
funcionarios municipales, y
también este mismo candi-
dato a empapelado la ciudad
con su imagen, yo creo que

si él hubiera sido un buen al-
calde o hubiera hecho una
buena gestión, no sería ne-
cesario incurrir en tantos gas-
tos para conseguir ser reelec-
to», acusó Guido Hernández.

 ¿Está de acuerdo con
la condonación al CAE?

«Siento que eso es par-
te de las mentiras de este
gobierno comunal, que ganó
a punta de engaños y no han
podido cumplir ninguna de las
cosas que han prometido du-
rante su administración. Yo
creo que es necesario hacer
un cambio de todas las per-
sonas que están involucradas
en este gobierno, incluyendo
al alcalde. Creo que al final
se burlaron de la gente y ga-
naron en base a la estabili-
zación del ex presidente Se-
bastián Piñera».

 ALI MANOUCHEHRI

El actual alcalde avisa
que tiene margen para ga-
nar la reelección, como en
una llave de ida y vuelta en
el fútbol.

«Las personas valoran lo
que hemos avanzado. Mu-
chos nos dicen que Coquim-

bo hoy está mejor y se nota
en lugares como la Costane-
ra», dice a Diario La Región.
Partió ayer lunes su día, a
las 6 am, con la energía de
su familia antes de salir a re-
correr La Cantera, el centro
y Sindempart..

«En estos últimos días
de campaña, junto a mi equi-
po el foco lo tenemos pues-
to en las propuestas concre-
tas que estamos levantando
para transformar a Coquim-
bo. He tenido una buena re-
cepción de los vecinos, sa-
ben que hemos mejorado la
comuna, pero hoy día nues-
tra apuesta es llevar a Co-
quimbo al siguiente nivel, a
una etapa de bienestar y fe-
licidad. Obras son amores y
los recursos deben invertir-
se en la gente, y nuestro
Plan Coquimbo 2030 va en
esa línea con el futuro tele-
férico, la recuperación del
Mercado del Mar, el impulso
al borde costero y muchas
otras obras que potenciarán
a nuestra comuna.

Manouchehri ocupa lí-
neas de difusión en prensa
escrita, radios y redes so-
ciales. También cuenta con
apuestas gráficas y visua-
les, según lo permitido por
el Servel.

«Esperamos que sea
precisamente la gente la
que juzgue los hechos y me
dé la oportunidad de liderar
este municipio el próximo
periodo, porque queremos
que Coquimbo siga en bue-
nas manos, manos honra-
das y limpias, con las que
queremos seguir trabajando
por la  gente»

¿Está de acuerdo con
la condonación al CAE?

El CAE tiene a miles de
jóvenes endeudados por su
educación, pagando 4 o 5
veces lo que les costó su ca-
rrera. Es justo que se bus-
que una solución a los en-
deudados y que se constru-
ya un nuevo modelo de finan-
ciamiento para la educación
superior. También es impor-
tante poner énfasis no solo
en el financiamiento de la
educación superior, también
en la educación escolar y
preescolar, donde aún hay
enormes desigualdades.
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